

A Monsieur le Président de la Commission Particulière du Débat Public  
sur le Projet d'Aéroport de Notre-Dame-des-Landes

-----  
Monsieur le Président,

dans le cadre du débat en objet,

je tiens à marquer mon total soutien au projet d'implantation d'un nouvel aéroport à Notre-Dame-des-Landes.

Outre l'activité que ce projet drainera sur la région, en main d'oeuvre directe et indirecte, cette création permettra sans conteste de désengorger à la fois Nantes-Atlantique, voire les aéroports parisiens - le lancement des travaux marquant par ailleurs une très forte stimulation auprès du Gouvernement, relayée par nos élus, quant aux aménagements TGV indispensables sur le grand ouest.

Je suis par ailleurs totalement stupéfait par l'argumentaire soit disant "écologiste" consistant à tirer à boulets rouges sur les nuisances sonores occasionnées par la présence du nouvel aéroport sur les communes avoisinantes : j'ai au contraire le sentiment que l'implantation proposée pouvait difficilement être davantage optimisée, eu égard au nombre réduit de communes survolées. Côté progrès, allez chercher par exemple aux Epesses un administré décrivant les nuisances estivales du Puy du Fou; vous n'en trouverez pas - et cela se comprend lorsque l'on constate la modernisation urbaine et les retombées économiques sur cette comune, sinistrée il y a 25 ans...

Les opposants au projet essaient de trouver n'importe quel prétexte pour refuser les contrats de progrès... ce sont pourtant les premiers à râler en cas de coupure d'eau ou de panne d'alimentation des TGV : irrationnalité totale !

En conclusion, je vous renouvelle, Monsieur le Président, mon total soutien au projet de construction de l'aéroport de Notre-Dame-des -Landes, et le plus tôt sera le mieux

Acceptez, Monsieur le Président, l'expression de ma haute considération.

Pierre-Jean LEBASTARD

28, rue Lamartine

44100 NANTES